

Einladung zur Kinderkirche am Sonntag, den 17.11.24

Advent, Advent, ein Lichtlein brennt!

Bald ist es wieder so weit. Wir dürfen die erste Kerze am Adventskranz anzünden. Und wenn das vierte Lichtlein brennt, ist es nur noch ein paar Tage bis Weihnachten.

Wusstest du, dass vor knapp zweihundert Jahren der Adventskranz noch 24 Kerzen trug. Und nicht nur das: Er wurde auch noch nicht mit Tannenzweigen umbunden.

Wenn du jetzt neugierig geworden bist und mehr über den Adventskranz wissen möchtest, dann bist bei der nächsten Kinderkirche genau richtig. Denn am 17.11. ist zwar noch nicht der erste Advent, trotzdem wollen wir schon einmal auf die kommende Zeit blicken und uns ein wenig einstimmen.

Um 10:00 Uhr geht es los. Und wie immer wollen wir auch gemeinsam singen, spielen, basteln und frühstücken.

Um 11:45 Uhr wird es wieder einen kleinen Abschluss in der Kirche geben, zu dem auch deine Familie herzlich eingeladen ist.

Wenn du nun Lust auf ein wenig Kerzenlicht und Tannenzweigenduft hast, schick uns einfach bis zum Donnerstag, den 14.11.24 eine Mail an folgende Adresse: Kiki-pauluskirche@outlook.de

Wir freuen uns auf dich! Das Kiki Team

